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Pour plus d’informations :

• appeler ce numéro : 04 50 10 09 00 

• ou écrire un mail à accessibilite@citia.org

•  Ce festival est un événement 

	 qui rassemble beaucoup de personnes dans la ville d’Annecy. 

	 Ce festival dure 1 semaine.

	 Il est organisé tous les ans, depuis 60 ans. 

•  Les personnes qui viennent au festival 

	 aiment les films d’animation. 

	 Un film d’animation est un film créé avec des dessins,  
	 des marionnettes, ou d’autres objets qui sont animés. 

	 Par exemple : « Kirikou et la sorcière » 

	 et « Shrek » sont des films d’animation. 

•  Pendant le festival, vous pouvez voir les films :

		  o  dans les salles de cinéma d’Annecy. C’est payant. 

		  o  à l’extérieur le soir. C’est gratuit.

	  Les personnes qui ont créé les films 

	 viennent parler de leur travail.

•  Vous pouvez aussi voir des expositions

	 en venant seul ou accompagné.

Kirikou
LES ARMATEURS, Odec Kid Cartoon, MONIPOLY 
PRODUCTIONS, FRANCE 3 CINÉMA

Shrek
DREAMWORKS ANIMATION SKG

ANNECY FESTIVAL/E. Perdu

Du dimanche 9 juin 2024
au samedi 15 juin 2024

Cette fiche d’information a été écrite en Facile à Lire et à Comprendre (FALC)

pour présenter le Festival International du Film d’Animation d’Annecy,

de manière accessible à tout le monde. 
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